

## Lebenslauf Dr. Georg Krause

Dr. Georg Krause blickt auf eine beeindruckende Karriere in der IT- und Managementberatung zurück. Seit Mai 2017 ist er Vorstandsvorsitzender der msg Plaut AG und verantwortet die Regionen Österreich, Zentraleuropa und Zentralasien. Unter seiner Leitung hat sich das Unternehmen zu einem der führenden IT-Dienstleister in diesen Märkten entwickelt.

Seine berufliche Laufbahn umfasst leitende Positionen bei renommierten Beratungsunternehmen wie Horváth & Partners, Steria Mummert, Deloitte Consulting und SAP Österreich. Im Jahr 2023 wurde Dr. Krause in die Liste der 1000 einflussreichsten Manager Österreichs aufgenommen.

Neben seiner Tätigkeit in der Wirtschaft engagiert sich Dr. Krause auch in der akademischen Lehre. Seit 2012 ist er Dozent an der Donau-Universität Krems, wo er maßgeblich an der inhaltlichen Gestaltung des IT-Governance-Lehrgangs beteiligt war. Seit 2024 leitet er als wissenschaftlicher Leiter den Executive MBA „Leading Digital Organizations“ an der FH Technikum Wien Academy.

Ein besonderes Anliegen von Dr. Krause ist die Förderung einer menschenzentrierten Digitalisierung sowie die Stärkung des Wirtschaftsstandorts Österreich. Sein Ziel ist es, die Prinzipien des Digitalen Humanismus langfristig in der österreichischen Wirtschaft und Gesellschaft zu verankern.

Er ist Herausgeber des Buches *„Die Praxis des Digitalen Humanismus“*, das 2023 im Springer Verlag veröffentlicht wurde und Beiträge namhafter Expert:innen aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft vereint. Als gefragter Keynote-Speaker und Host eines Podcast zu diesem Thema trägt Dr. Krause aktiv zur Weiterentwicklung und praktischen Umsetzung des Digitalen Humanismus bei. Darüber hinaus engagiert er sich im Kompetenzverband fit4internet für die Förderung digitaler Kompetenzen.

Mit seiner umfassenden Expertise und seinem Engagement prägt Dr. Krause die digitale Transformation und setzt richtungsweisende Impulse für eine nachhaltige und menschenorientierte Digitalisierung.

## CV Dr. Georg Krause

Dr. Georg Krause has an impressive career in IT and management consulting. Since May 2017, he has been the CEO of msg Plaut AG, overseeing the regions of Austria, Central Europe, and Central Asia. Under his leadership, the company has become one of the leading IT service providers in these markets.

His professional career includes senior positions at renowned consulting firms such as Horváth & Partners, Steria Mummert, Deloitte Consulting, and SAP Austria. In 2023, Dr. Krause was listed among the 1000 most influential managers in Austria.

In addition to his business activities, Dr. Krause is also involved in academic teaching. Since 2012, he has been a lecturer at the Danube University Krems, where he has significantly contributed to the development of the IT Governance course. Since 2024, he has been the academic director of the Executive MBA "Leading Digital Organizations" at the FH Technikum Wien Academy.

Dr. Krause is particularly committed to promoting human-centered digitalization and strengthening Austria's economic position. His goal is to embed the principles of Digital Humanism in the Austrian economy and society in the long term.

He is the editor of the book "Digitaler Humanismus in der Praxis," published in 2023 by Springer Verlag, which includes contributions from renowned experts in politics, business, and academia. As a sought-after keynote speaker and host of a podcast on this topic, Dr. Krause actively contributes to the development and practical implementation of Digital Humanism. Additionally, he is involved in the competence network fit4internet to promote digital skills.

With his extensive expertise and commitment, Dr. Krause shapes digital transformation and sets pioneering impulses for sustainable and human-oriented digitalization.